

14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Legendentafel am Rosa-Parks-Ring

Wir fragen den Senat:

1. Ist die auf den Beschluss des Beirats Mitte zurückgehende Legendentafel zur Bürgerrechtlerin Rosa Parks inzwischen am Rosa-Parks-Ring angebracht worden?
2. Wenn nein, aus welchen Gründen wurde die Legendentafel bisher nicht angebracht?
3. Wie schätzt der Senat die Möglichkeit ein, die Legendentafel an prominenter und zugleich würdevoller Stelle aufzustellen und wann soll dies geschehen?

Tim Sültenfuß, Miriam Strunge, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen
und Fraktion DIE LINKE.